

朝晩めっきり涼しくなり、虫の音に秋の訪れを感じるようになって参りました。8月は広島での土砂災害をはじめ、全国各地で大雨による災害が相次ぎました。そのため、雨による影響と日照不足により農産物に大きな影響があり、野菜の価格が高騰しているものの、米に関しては大きな影響も無く、豊作が見込まれております。これからは野菜や果物等が次々に旬の時期を迎えて参りますが、自然の恵みに感謝しておいしく頂きましょう。

青森県産だし商品開発について

今年度、県農林水産部では、家庭での健康的な食生活の実現、子どもの頃からの減塩による健康寿命の延伸及び本県の農林水産物の活用による生産者所得の向上を目的とした「味感を育む『だし活』事業」を進めております。その事業の一環として、県内の未利用農林水産資源等を活用した「だし商品」の開発を行っており、当給食会も開発に参加し、製品化を目標に試作を進めているところであります。開発を目指しているのは、八戸産のいわしとさばの煮干しを使っただしパックを八戸市の有限会社静岡屋、乾燥野菜を使っただしをおいらせ町の有限会社柏崎青果、野菜を煮込んだ液体だしを十和田市の上北農産加工農業協同組合の3社に委託をして開発を進めております。

9月1日にはだし商品開発における栄養教諭・学校栄養士との第1回目の意見交換会があり、学校給食で実際に使用する栄養教諭等から試作品に対して意見を伺いました。使用する食材やその配合、価格や用途等について貴重な意見を頂き、次回の会議に向けて、今回伺った意見をもとに試作を進めることとしました。今後の意見交換会を経て改良を加え、2月までの完成を目指し、完成後は県内各施設へ向けPR及び販売することとしております。

県産冷凍野菜の在庫状況について

冷凍小松菜カットと冷凍ごぼうさがきの在庫が無くなりました。新物については、小松菜が10月頃製造予定ですが、ごぼうさがきは製造時期未定です。なお、冷凍ごぼう干切りはまだ在庫がございますので御利用ください。(9月末160kg)

物資細菌検査結果について

◆8月に在庫した物資について、一般生菌・大腸菌群及び大腸菌・黄色ブドウ球菌について検査したところ、いずれも問題ありませんでした。なお、検査した製品は次の12品です。

冷凍油揚げカット	ブリのクリスピーフライ (源たれ)	北海道で作った ポテトコロッケ	トッピングたまご
カラフルボール	北海道産ホールコーン	内麦カットうどん	あおもりの鮫煮付
生姜焼き 40g	レバー入り平つくね串	マーラーカオ	あもりぷりん